
第４７回田原本町地域公共交通活性化協議会 議事要旨 

 

開催日時 令和７年４月２５日 １０時００分～１０時４０分 

 

場所 田原本町役場３階 ３０１・３０２会議室  

 

出席者  （代）近畿日本鉄道株式会社 天理駅助役 井村 豊 

（敬称略） 奈良交通株式会社 自動車事業本部乗合事業部 部⾧ 福原 晋 

 一般社団法人奈良県タクシー協会 専務理事 葛城 滝男 

 公益社団法人奈良県バス協会 専務理事 井上 景之 

 奈良県交通運輸産業労働組合協議会 事務局⾧ 渡邊 英一 

 田原本町商工会 会⾧ 𠮷川 眞司 

 一般社団法人田原本まちづくり観光振興機構 理事 服部 誠 

 田原本町地域婦人団体連絡協議会 会⾧ 山岡 佐規子 

 田原本駅西地区まちづくり協議会 理事⾧ 中西 秀和 

 国保中央病院 事務部⾧ 江嶋 陸司 

 （代）国土交通省近畿運輸局奈良運輸支局 首席運輸企画専門官 柏原 博人 

 （代）国土交通省近畿運輸局奈良運輸支局 運輸企画専門官 内藤 信二 

 （代）奈良県県土マネジメント部リニア・地域交通課 主任主事 尾﨑 裕人 

 奈良県県土マネジメント部中和土木事務所 所⾧ 渡邉 義明 

 （代）天理警察署 交通課⾧ 中村 将人 

 田原本町副町⾧ 工藤 華代 

 田原本町町⾧公室 公室⾧ 中辻 勇 

 田原本町住民福祉部 部⾧ 吉田 志保 

 田原本町産業建設部 部⾧ 田邉 義巳 

  

１．開会 

（事務局） 

 第４７回田原本町地域公共交通活性化協議会は、出席委員１８名で委員総数の過半数の出席により会議

は成立。 

 

２．挨拶 

（工藤会⾧） 

 本日は公私ご多忙の中、本協議会にご出席を賜り感謝申し上げる。平素より本町のまちづくり、とりわ

け公共交通施策について、格別のご理解とご協力をいただいていること、この場を借りて御礼申し上げる。 

また、この度新たに委員を委嘱させていただいた方々には、委員就任をご快諾いただいたことを重ねて



御礼申し上げる。 

 本町では、日常生活において移動が困難な方の移動の利便性向上を目的として、タクシーの初乗り運賃

を助成する制度「タワラモトンタクシー」を実施しており、高齢者を中心とした多くの方々から申請をい

ただいており、ご好評いただいている。加えて、町内の公共交通空白地域の解消や、町外来訪者の移動需

要への対応を図るべく、委員の皆様のご意見を賜りながら検討を重ね、区域運行型デマンド交通の運行を、

令和５年 11 月より開始している。 

 本日は、本協議会の令和６年度の事業と会計報告を始め、デマンド交通の運行エリア拡大に伴う乗降地

点、料金改訂、地域公共交通計画の改訂案等、多くの議題があるが、本町の交通手段がより便利なものと

なり、多くの方の日常生活において活用いただけるよう、今年度も委員の皆様方のお力添えを賜ることを

お願い申し上げ、開会にあたっての挨拶とさせていただく。 

 

３．副会⾧及び監事の選任について 

（工藤会⾧） 

 副会⾧の選任について、本規約第 7 条第 3 項に、副会⾧は委員の互選によりこれを選任すると規定され

ているため、選任方法も含め、皆様のご意見をお伺いしたい。 

 《事務局一任の総意あり》 

（工藤会⾧） 

 事務局一任との声をいただいたが、事務局から案はあるか。 

（事務局） 

 副会⾧は、田原本町町⾧公室 公室⾧ 中辻委員にお願いしたいと考えているがいかがか。 

 《異議なし》 

（工藤会⾧） 

異議なしとの声をいただいたため、副会⾧は中辻委員にお願いする。 

 続いて、監事の選任について、本規約第 8 条第 1 項に、副会⾧は委員の互選によりこれを選任すると規

定されているため、選任方法も含め、皆様のご意見をお伺いしたい。 

 《事務局一任の総意あり》 

（工藤会⾧） 

 事務局一任との声をいただいたが、事務局から案はあるか。 

（事務局） 

 監事は、服部委員、山岡委員に引き続きお願いしたいと考えているがいかがか。 

 《異議なし》 

（工藤会⾧） 

 異議なしとの声をいただいたため、監事は引き続き服部委員と山岡委員にお願いする。 

 

４.議事 

（１）令和６年度事業・会計報告及び監査報告について 



（事務局） 

 令和６年度事業報告及び会計報告について説明（資料１、２） 

（服部委員） 

 監査報告（資料３） 

（工藤会⾧） 

 特に意見・質問が無いようなので、令和６年度事業会計報告及び監査報告について、原案通りで承認す

ることとしてよろしいか。 

《異議なし、原案どおり承認》 

 

（２）デマンド交通の運行エリアと乗降地点、及び料金について 

（事務局） 

 デマンド交通の運行エリア及び乗降地点について説明（資料４） 

（葛城委員） 

 タワラモトンタクシーチケットの補助金額について、初乗り運賃全額補助から例えば５００円補助と書

かれているが、これは前回協議会で５００円に決まったのではなかったか。 

（事務局） 

 前回協議会でも例えばということで説明させていただいた。はっきりと５００円で決定したわけではな

いため、確定したら改めてお伝えさせていただく。 

（工藤会⾧） 

 他に意見等がないようなので、事務局の提案通りに承認することとしてよろしいか。 

《異議なし、原案どおり承認》 

 

（３）田原本町地域公共交通計画の改訂について 

（事務局） 

 田原本町地域公共交通計画の改訂について説明（資料５） 

（工藤会⾧） 

 特にご意見等がないようなので、事務局の提案通り、パブリックコメントを実施するにあたっての計画

案として承認することとしてよろしいか。 

《異議なし、原案どおり承認》 

 

（４）パブリックコメントの実施について 

（事務局） 

 パブリックコメントの実施について説明（資料６） 

（工藤会⾧） 

 ご意見等がないようなので、事務局案の内容でパブリックコメントを実施することとする。 

 



５．その他 

（事務局） 

 次回の協議会について連絡する。本日審議いただいた結果を踏まえ、パブリックコメントを実施してい

く。パブリックコメントで、住民等の皆様から意見をいただき、その結果を踏まえ、計画の最終案を審議

いただきたい。今のところ、書面で 6 月中を予定しているため、よろしくお願いする。 

 

（工藤会⾧） 

 本日の議題は、すべて終了した。⾧時間にわたり審議いただき感謝する。 

 

６．閉会 


